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2007年度“澳大·白大
夫化妆品江苏渠道建设发

布会”在南京举行，广州澳
大生物美容保健科技开发
有限公司执行总裁伍新龙
先生和江苏金冀化妆品公
司总经理赵金和先生在会
上讲话。

广东省美协副会长，

2003、2004、2005、2006
连续四年荣获中国美容化
妆品行业最具影响力人物，
白大夫品牌创始人，澳大公

司执行总裁伍新龙说：“白
大夫”已形成了一套与国情

相适应的市场体系和独具
特色的企业文化，其 “四
大” 销售渠道并驾齐驱，更
是体现了国际化大品牌运
作风范。澳大公司本着对消
费者负责任的精神，在市场
销售的所有产品均经过国

家及省市相关部门严格检
验后获准进入市场，符合国
家有关部门所规定的质量、
卫生和安全标准，不含任何

有害成分。
白大夫作为快速成长型

的民族品牌，澳大公司将为
规范维护公平竞争的市场秩
序、营造和谐诚信的市场环
境，以及保障化妆品行业健
康、可持续发展而努力。

江苏金冀公司总经理赵金

和先生表示：与有责任心的企
业和产品质量有保证的强势品
牌合作，前途光明。公司要使江
苏市场成为优秀品牌“白大
夫”健康发展的样板市场。

沪江商贸城
地处南京市六合
区，总建筑面积

33.8万平方米，总投资额 6.8
亿元。项目汇集了五金机电、

装饰建材、汽车配件行业精
品，是集产品交易、仓储物流、
信息交流为一体的综合商贸
城。沪江商贸城采用第三代别
墅型商铺结构，每套商铺面积
约140m2，宜商宜住宜办公，

现代化的经营环境，规范化的
管理，为商户提供了宽松舒适
的经营空间。

目前，商贸城正处于火热

招商中，尽管项目处于优越的
区位位置，且政府给予非常优

惠的工商税务政策，开发商仍
采取免租两年的招商策略，完
全零租金入驻，将经营户的经
营风险归零。仅一个多月的时
间里，已实现成功签约商户达
五百多家，创造了超大规模的
专业市场快速招商的神话。

目前仅长三角地区在建
拟建的专业市场达数十个，且
大多数市场立项容易启动难，
而难中之难就在于如何实现
成功招商，在突破招商瓶颈问
题上，沪江商贸城的招商团队

认为，目前市场竞争激烈，要
实现快速招商，应充分考虑经

营户及市场的因素，不能一厢
情愿、急功近利，在市场培育
期，应将经营户的风险降至最
低，放低门槛，共同培养市场，
只有成市才能兴市。如开发商
一开始只考虑自身利益，将风
险转至经营户身上，最终只会

延长市场培育期，损失的还是
开发商自身利益。沪江商贸城
的成功招商希望能给在招、拟
招的市场项目提供一个借鉴。
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光大银行新近推出了"同
升 8号 "理财产品，挂钩未

来港股表现，这引起了不少
看好港股的投资者的兴趣
和关注。笔者为此专门走访
了光大银行南京分行理财
中心经理魏威先生。

笔："同升 8号 "为什

么选择投资港股？
魏：国内资本市场流动

性过剩，加上资金出境渠道
非常有限造成 A/H"同股
不同价 "，A股对 H股的溢
价率越来越高。根据 5月

13日收盘价计算，平均溢
价率达到 121.93%。对存在

如此高溢价差的 "同股不
同价 "现象，A/H股价 "回
归 "将成为 H股未来看涨
的根本源动力。

笔：那么什么样的客户
适合投资 "同升 8号 "？

魏：稳健型和进取型的

客户都适合投资本产品。有
一定的资本市场投资经验，
对 H股比较了解的投资者
是本产品的目标客户。

笔："同升 8号 "预期

收益是多少？
魏：这取决于

你如何看待港股
的走势。我们对
本产品进行了历史回溯测
试，选取了 05年 6月到 06
年 5月的 331个样本日作
为产品收益起始日，最低投
资年收益率为 12.58%，平

均年收益率为 24.6%。
笔："同升 8号 "投资

期限是多少？
魏：本产品投资期限是

一年。

中考临近，在这最后关
键时刻，为了帮助初三学生

深刻领会各门功课的难重
点，江苏金启南教育培训中
心特别邀请南京市重点中学
（金陵中学、南师附中、南
外、一中）6位资深专家发布
"独家猜测 "，讲座现场每位
学生可以领取一份绝密讲

义，6位名师将对每门功课
的难重点和考点做精辟的阐
述和大胆的预测。他们多年

参加中考命题，精通中考考
试规律，连续五年来 "中考

猜题讲座 "命中率平均达
30%以上，06年 "中考猜题
讲 座 "命 中 率 平 均 达
37.2%。3天时间 18小时的
"名师点拨 "将会助您踏上

金光大道。
南京的谭女士说，她的

孩子去年参加中考，学习成
绩一直不太理想，后来听说
有个 "名师猜题讲座 "，就抱

着试一试的心理报了名，没
想到因为名师的讲座囊括了

几乎所有的考点，并且讲到
了 100多分类型一模一样的
题目，孩子本来只有 450多
分的成绩，结果得了 595分
的高分，考上了自己理想的
学 校 。 讲 座 时 间 为 6月
11-14日，广大家长可以打

以 下 电 话 进 行 咨 询
84484530、83205128、
84600007。
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对于政治理念和政治见
解有着很大不同的美国共和

党员和民主党员来说，言语
争执是再自然不过的事情。
不过，两名颇有身份的参议
员在公众场合大打出手却还
真是件稀罕事。6月7日，美
国阿拉巴马州州议院就发生
了这样荒唐的一幕。

据美国媒体报道，事情
发生在阿拉巴马州参议员
年度常规会议的最后一天，
双方在当天就选举法案的
改革争执不下。共和党参议
员查尔斯·毕肖普与民主党
同事洛厄尔·博龙在进行对

话时，双方的情绪越来越激
动，毕肖普突然拳击博龙的
头部，两人随即扭作一团，
围观的人用了很大力气才
将两人拉开。

毕肖普表示博龙用粗话
骂他，他说：“我用我的右手

对他的言论作出了回应。”
阿拉巴马州公共电视台恰
好拍下并播出了打斗的整
个过程。

两人结束打斗后，博龙
和其他民主党人举行了一个
闭门会议。一名参议员带着

药品进入了会议室，不过她
说，博龙并没有受伤。

博龙之后否认他曾经
对毕肖普恶语相向，并表示
还未决定是否会对毕肖普
提出起诉。“我希望用有效
的方法结束这一天。我明天

将会考虑我要采取何种行
动。”

毕肖普后来有些后悔他
出手拳击博龙，因为“这不是
成人解决问题的方法”，不过

他补充说他不会立刻向博龙
道歉。

阿拉巴马参议院中午休
会时，毕肖普走近博龙所坐
的椅子，人们一度以为他又
要惹出什么事来，于是安全
官员和其他人马上冲过来把

他们拉开。
阿拉巴马州议会的许多

议员都称，这一事件给整个
议会造成了不良影响。一名
共和党参议员说：“这肯定会
给 议 会 尤 其 是 参 议 院 抹
黑。” &'
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盖茨 7日从哈佛教务长

史蒂文·海曼手中接过了荣誉
法学博士（L.L.D）学位的证
书。这类学位主要颁发给一些
名人政要，以表彰他们的成
就。海曼说，盖茨是哈佛大学
1977届“最杰出的”学生，现
在是他的母校向他颁发证书

的时候了。
哈佛大学代理校长德里

克·博克在介绍盖茨时不吝赞
美之词：“我们今天的演讲者

是世界上最具影响力的企业
家，他带动了个人计算机行业
的革命。从 2004年到 2007
年，他连续四年当选 ‘全球
100位最具影响力人物’。”
随后，他以开玩笑的口吻对盖
茨说：“如果你当初完成剩下

两年的学业，那现在将取得什
么样的成就呀。”

盖茨也以诙谐的开场白
展示了自己的演讲才能，他

说：“父亲，我一直对你说，我
将回到哈佛拿到自己的学位，
现在我做到了。为了说这句
话，我等了30年。”

盖茨1973年进入哈佛大
学法律系，原本应该 1977年

毕业，但他在 1975年便辍学
创业，和好友保罗·艾伦成立

了一家电脑公司，即后来的软
件巨头微软公司，虽然没有获
得学士学位，但哈佛大学仍然
将他视为 1977届哈佛毕业
生。今年将是这届学生毕业
30周年的纪念日，因此哈佛
选中这个日子为盖茨送上了

一份大礼。
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盖茨在演讲中还戏称：

“我明年将会换工作，终于能
够在我的简历上加上一个大
学学位了，真不错。”最近几
个月，盖茨将大部分精力和
时间都用于“比尔和梅林达·

盖茨基金会”，致力于解决全
球卫生和教育问题。他将于
2008年退出微软日常管理工
作，全身心地投入到基金会
工作中。

对哈佛的师弟、师妹们，

盖茨也提出了很高的期许。他
说：“你们即将开始自己的职

业生涯，但工作并不是最重要
的事情。不要以工作成就来评
价你自己，要更多地考虑你有
没有努力消除世界的不平等，
你怎样对待那些和你毫无关
系的人。”

当天，同为1977届哈佛
毕业生的微软 CEO史蒂夫·

鲍尔默（SteveBallmer）也在
现场聆听了盖茨的演讲。值得
一提的是，盖茨和鲍尔默
1996年 向 哈 佛 大 学 捐 款
2500万美元，用于建设计算
机科学系大楼。

除了 7日的颁授学位仪
式外，前总统比尔·克林顿也

于6日光临了哈佛大学，发表
演说，同样引起了学生们的兴
趣。很多人都想入场一睹这个
“比尔”的风采。数十名持有
免费入场券的学生灵机一动，

在网上转售门票，部分叫价高
达100美元。

校方得知有学生出售门
票牟利，感到十分懊恼，并通

过电邮警告他们不要这样做。
校方呼吁学生们如果拥有门
票而不能出席，不如把它免费
转赠给其他人。 :;
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我也拿到大学毕业证了

现代家庭充斥着各式各
样的电线!插座"不仅有碍观

瞻" 也造成一定的安全隐患#

$无绳灯泡% 的出现则让人们
看到了摆脱这些烦恼的希望#

无绳灯泡由美国麻省理工学
院研究人员研制#科学界期望
把这一技术拓展到其他领域"

最终实现手机&笔记本电脑等

设备的无线自动充电#

<DTU

去年秋天" 麻省理工学

院物理学教授马林'索尔贾

希克提出一种可以通过 $无
线电能传输% 技术利用电磁

能的新理论# 按照索尔贾希
克的理论" 只要让电磁能发
射器同接收设备在相同频率
上产生共振" 它们之间就可
以进行能量互换# $这就像剧
院的歌星可以将玻璃杯震碎
一样"%索尔贾希克说"$条件

是歌星和玻璃杯二者的声波
要形成共振# %

在这一理论基础上"索
尔贾希克领导的 ! 人小组进
行了实验# 他们利用两个铜

丝线圈充当共振器# 一个线
圈与电源相连"作为发射器(

另一个与台灯相连" 充当接
收器# 结果"他们成功地把一
盏距发射器 "#$% 米开外的
!&瓦电灯点亮#

最重要的是" 试验显示
$无线电能传输% 技术对人类
无害#因为电磁场只对能与之

产生共振的物品有影响"而诸
如人类&桌子&毛毯等物品对
电磁场几乎都没有反应#

EFVW#

对于 $无线电能传输%技

术的成功")每日邮报*如此评
论"$这或许宣告了插座的末
日即将到来+只要笔记本电脑

所在屋子装备有无线电能传
输器"人们就可以不再需要将
电脑与插座相连来充电"因为
它会自动充电"% 研究小组成
员之一彼得'费希尔教授说+

或许真可以像 )每日邮报*所
预言的那样"未来人类真的可

以对插座!电线说$再见%+

XYZ[

尽管$无线电能传输%技

术的出现让人看到了摆脱电
线!充电烦恼的希望"但是"

研究小组承认"$无线电能传
输%技术还需改进"才能走进
老百姓家中+

在索尔贾希克领导的台
灯实验中" 电磁能发射器的
能量只有百分之四十到百分
之五十被台灯吸收" 如果要

想对化学电池进行无线充
电" 电池的接收率必须提高
到百分之七十以上+

为了点亮一盏 !& 瓦的
灯" 研究人员使用的发射器
就必须配置直径约 &'! 米的
铜丝线圈+ 如果要想实现整

座房间内的电器都能自动充
电" 铜丝线圈的直径预计将
达 "#(米+ 此外"电磁能发射
器工作的有效距离最远仅为
"')* 米+ 要想提高这一有效
距离"电脑!电话等设备还必
须配置一个同样带有铜丝线
圈的接收器+

目前" 索尔贾希克领导
的研究小组正在设法改进
$无线电能传输%技术"以达
到实用目的+
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